
Tout d'abord bravo à Gérard pour la parfaite organisation de ces 3 jours !
Nous sommes confortés dans l'idée que le déplacement à vélo est devenu important au regard de 
nombreuses grandes municipalités ainsi que des communauté de communes !
Nous avons rencontré des élus "responsables"qui se sont impliqués pour faire avancer les projets 
soumis la plupart du temps par des associations locales favorables aux déplacements autres que la 
voiture dans les centres villes.
En résumé :  quand on veut , on peut !!
Nous avons pu constater que ce n'est pas un problème, de se déplacer à vélo ou à pied dans une 
grande ville, au contraire !
Les expériences de nos "collègues" de la France entière sont très enrichissantes.   


